

Kegiatan Sambang Serta Himbauan Kamtibmas kepada Warga Masyarakat Desa Ciparigi

Ciamis - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 26, 2024 - 13:04



CIAMIS ~ Untuk menjaga Keamanan Lingkungan Bhabinkamtibmas Desa Ciparigi, Aiptu Rahmat, melaksanakan kegiatan sambang serta memberikan himbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Ciparigi, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis. Jum'at (26/7/2024)

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan

kondusif di Desa Ciparigi ssert melalui sambang dan himbauan ini, Bhabinkamtibmas berupaya membangun kedekatan dan kepercayaan dengan masyarakat setempat untuk meningkatkan kesadaran hukum di kalangan masyarakat dan mencegah terjadinya tindakan kriminal.

Bhabinkamtibmas Desa Ciparigi, Aiptu Rahmat mengingatkan warga agar selalu waspada dan berhati-hati terhadap kemungkinan adanya pelaku kejahatan di lingkungan sekitar.

Masyarakat diminta untuk aktif menjaga keamanan lingkungan masing-masing dengan melakukan ronda malam dan memperhatikan situasi di sekitar tempat tinggal.

Warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan situasi Kamtibmas di desa.

Aiptu Rahmat juga mengingatkan masyarakat untuk menjauhi kegiatan judi online dan menghindari konsumsi minuman keras yang dapat merusak kesehatan dan keamanan.

Masyarakat Desa Ciparigi menyambut baik kegiatan sambang ini. Mereka merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu aktif memberikan himbauan dan menjaga keamanan lingkungan. Salah seorang warga, Bapak Dedi, menyatakan, "Kami merasa lebih tenang dan aman dengan adanya himbauan dari Pak Bhabin. Kami juga jadi lebih sadar pentingnya menjaga keamanan di lingkungan kami."

Kapolsek Sukadana IPDA Dayat Hidayat melalui Bhabinkamtibmas Desa Ciparigi, Aiptu RahmatRahmat berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan sambang secara rutin dan memberikan himbauan-himbauan yang bermanfaat bagi masyarakat. "Kami akan selalu hadir di tengah masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban, serta memberikan pelayanan terbaik bagi warga Desa Ciparigi," ujar Aiptu Rahmat.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,